
2016 年 1 月 30 日 聖書で読み解く映画カフェ 

第 9 回上映「ブラザー・サン シスター・ムーン」アンケート  

―総回答数 46 人― 

 

Q1. この映画カフェをどこでお知りになりましたか？（複数回答可） 

① チラシ 12 人 

② PBA だより 12 人 

③ PBA のホームページ 4 人 

④ 知人・友人から 13 人 

⑤ Facebook で 4 人 

⑥ 前回の参加で 0 人 

⑦ その他 4 人（OCC １階掲示板で 2 人｡ OCC ２階書店で 1 人｡ 案内の手紙で 1 人｡） 

Q2. ナビゲーター・小川政弘さんのお話はいかがでしたか？ 

① とてもよかった 42 人 

② よかった 4 人 

③ 普通 0 人 

④ あまりよくなかった 0 人 

⑤ よくなかった（長さ） 1 人（①と複数回答） 

Q3. カフェ・タイム（歓談の時間）はいかがでしたか？ 

① とてもよかった 32 人 

② よかった 8 人 

③ 普通 1 人（コメント： 人数が増えて仕方ないけど！ これは 4F がよかった。） 

Q4. PBA のことについて、お聞きします（複数回答可） 

① 以前から PBA の働きを知っていた 22 人 

② ラジオ番組「世の光」を聴いたことがある 14 人 

③ テレビ番組「ライフ・ライン」を見たことがある 21 人 

④ PBA パートナー（賛助会員）である 10 人 

Q5. その他、ご意見・ご感想など自由にお書きください。 

 映画が見られて、交流もできて満足です。もっと頻度を増やしてほしいです。今開発参加ですが、また友達

を誘ってきたいと思います。 

 参加できて大感謝です！ とても良い映画と解説と交わりでした。ぜひ次回も参加したいと思います。（パー

トナー 女性） 

 とても良い時間でした。映画もすばらしかった。 

 小川さんのお話で、より深く分かりました。改めて自分を見つめ、少し汚れが落とされる時となりました。 

 初めての参加ですが、とてもよかった。交わりもでき、また次回を楽しみに待っています。 

 とても良い映画でした。私の大好きな映画で、お知り合いの方とも感動しました。ただ一つ残念な点は、申

し上げにくいのですが、小川さんのお話が長すぎます。元ワーナーという肩書が、逆に他の方との交流の場

をストップさせ、長時間お菓子を目の前にじっと座っていなければならないのは、フランチェスコとは違う不

自由さを覚えました。もっと見た直後の感想を語れるよう、自由に交われたらありがたいです。でも、与えら



れた働きには敬意を表します。ありがとうございました。 

 今日初めて出席させていただきました。とてもよかったです。うれしかったです。次回、友人を誘いたいです。

ますますのお働きのため、お祈りさせていただきます。（坂戸市 女性） 

 とても良い映画でした。1972 年（昭和 42）にあったのですねぇ。映画を通して福音の種を！（野田市 女性） 

 映画、とても感動しました。キリスト教の原点を、改めて心に感動を覚えました。 

 すばらしい映画、小川さんの興味深いお話、本当に良い時間を頂くことができました。カフェ・タイムでも良

い交わりを頂きました。ありがとうございました。（「世の光」、毎朝聴いて、パワーを頂いています。）（小平市 

女性） 

 カフェを再開したのでうれしいです。 

 すばらしい時間とメッセージを与えてくださった神様に、PBA の皆様に、感謝の気持ちで一杯です。こちら

の映画は初めて見ましたが、何度も涙が流れ、教皇の発した言葉に号泣しました。小川様の解説は録音し

たいくらいでした。（もし Website 上に公開されるようでしたら、FB 等でご案内くださると感謝です。）セランダ

ーマネジャーのご案内とメッセージも、暖かく、本当に幸せなひと時でした｡（上尾市 女性） 

 映画が大変良かったです。（女性） 

 友人に誘われて初めて参加させていただきました。映画もよかったし、とても良い企画だと思いました。また

参加したいです。 

 小川政弘さんの解説がとても分かりやすかったです。 

 初めて参加させていただき、改めて、信仰の原点に立ち返りました。たくさんの方に声をかけ、一緒に参加

できましたことが感謝です。（パートナー 国分寺市 女性） 

 また小川先生の映画解説つきを聞き、見たいと思います。（多摩市 女性） 

 友人を誘うことができ、感謝。 

 とても良い映画でしたし、小川さんのお話も、大変、映画を味わう助けになりました。 

 何よりも多くの方が集まってくださったことに感謝しています。（パートナー 男性） 

 聖書に基づいた映画は、こんなに心に刺さるのかと驚きました。寒暖の時も、とても恵まれました！ 今回、

初めて参加しましたが、次回以降もぜひ来たいです。 

 とても勉強になりました。自分の信仰について反省できてよかったと思う。ありがとうございました。（柏市 女

性） 

 今日は本当にありがとうございました。とても必要な時間でした。 

 初めてでした。良かったです。 

 かなり以前から催しがあったのに、知らないできましたので、大変もったいないことをしましたが、これからは

できるだけ出たいと思います。ありがとうございました。感謝します。ハレルヤ！ （焼津市 女性） 

 とても良い会で、次回も出席したいと思います。 

 友人の紹介で映画を見て、私の気持ちと同じところが多くありました。特に自然､人の心（ハート）が大事であ

ると思いました。 

 今回初めてでしたが、1 回目から参加したかったです。映画は大好きです。 

 いつもお世話になり、感謝。 

【お願い】ぜひあなたも、PBA パートナーになってください。 

 （住所氏名を表示して）パートナーになります。 11 人 

 放送伝道の働きのために祈ります。 9 人 

 放送伝道の働きのためにささげます。 7 人            《以上》 


